

## Alternativa Socialista para un Consenso Nacional

Nuevo esquema para el desarrollo del capital y el trabajo. Esfuerzo conjunto en el ámbito científico, técnico-profesional y laboral de la Nación.-

Considerando que la crisis económica que asola el país afecta profundamente toda su estructura social, política, técnica, científica, profesional, laboral y moral; pensamos que es urgente y necesario llegar a un consenso nacional, sin exclusiones, sobre un esquema económico y político que posibilite la recuperación del capital y del trabajo, beneficiando a toda la comunidad y su estructura en general, de tal manera que el esfuerzo conjunto e individual capitalice a la nación, y el desarrollo beneficie a toda la comunidad, sin exclusiones de ninguna especie, de acuerdo con el esfuerzo conjunto e individual.-

Esta aspiración se hará posible en este momento, si cambia el esquema tradicional entre capital y trabajo, por el de Capital Trabajo y Participación, en el cual la inteligencia, el esfuerzo físico, la colaboración y el tiempo, estarán remuneradas por la participación económica de sueldos y salarios en el aumento de la producción, gracias al esfuerzo individual y colectivo.

Esto significa entregar a la inteligencia, al esfuerzo físico y a la participación, la solución de los problemas económicos, sociales y morales de todo el país.-

sociales y morales de todo el país.-

Se trata de desencadenar todas las energías latentes en cada chileno para que la inventiva, la preparación profesional, técnica y laboral entreguen libremente su colaboración y esfuerzo a la producción y al desarrollo nacionales, sintiendo cada cual, que su aporte es aceptado, sentido y remunerado debidamente.

Así, todas las fuerzas vivas de la nación se sentirán partícipes de la recuperación y posterior desarrollo de Chile.-

Queremos que todos los ciudadanos, trabajadores y campesinos entiendan y compartan el proceso y el significado social de la producción, que comprendan lo que es el patrimonio nacional, su valor y trascendencia, sabiendo que su trabajo es inherente al

//

exito y desarrollo del pais.-

Con el nuevo esquema planteado, nadie pierde, pues el Estado o el Capital, recibirán un aporte no considerado y que en cualquier medida vendrá en aumento de la actividad en todos los terrenos, beneficiando al Individuo, al Capital y al Estado.

Este esquema podrá servir tambien, para que eventualmente se pueda reconocer la propiedad privada nacional, a cambio de la aceptación de las nuevas relaciones laborales.-

En todas las empresas del país se constituirán comités de desarrollo, integrados por empresarios y trabajadores elegidos libremente, quienes planificarán, el trabajo la colaboración y la participación económica.-